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10 октября состоялось заседание Совета
Ассоциации профсоюзов базовых отраслей
промышленности и строительства Российской

Федерации под председательством ее
Президента – Александра Корчагина.

От Профсоюза АСМ РФ в заседании принял участие

главный  технический инспектор труда Профсоюза

Сергей Будников. Основным вопросом повестки

заседания стало обсуждение ситуации в базовых

отраслях промышленности и строительства в

сложившихся социально-экономических условиях.

Было отмечено, что, несмотря на продолжающееся

санкционное давление, базовые отрасли

промышленности в целом имеют положительную

динамику развития, отсутствия заказов, резких

сокращений производства или рынков сбыта не

наблюдается. Появляются новые покупатели,

разрабатываются     альтернативные    логистические

логистические цепочки. На предприятиях нормы

отраслевых соглашений и коллективных договоров

выполняются, заработная плата работникам

выплачивается своевременно, в полном объеме и в

установленные сроки. Ни одна крупная компания не

заявила о сокращении численности работников в

связи с санкциями.Вместе с тем участники выделили

несколько общих для отраслей проблем. Первая –

острый дефицит квалифицированных рабочих кадров.

Одна из причин кроется в недостаточном качестве

подготовки кадров по квалификациям среднего

профессионального образования. Что касается

высшего профессионального образования, то многие

профильные вузы настолько сильно

диверсифицировали направления подготовки

специалистов, что зачастую по профилю в вузе

представлены 4-5 направлений, остальные – это

непрофильные направления, никак не связанные с

подготовкой кадров для той или иной отрасли.

АССОЦИАЦИЯ ОБСУДИЛА СЛОЖИВШУЮСЯ
СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКУЮ СИТУАЦИЮ
В БАЗОВЫХ ОТРАСЛЯХ ПРОМЫШЛЕННОСТИ
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АССОЦИАЦИЯ ОБСУДИЛА СЛОЖИВШУЮСЯ
СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКУЮ СИТУАЦИЮ В

БАЗОВЫХ ОТРАСЛЯХ ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Еще один острый вопрос – охрана труда.
Количество несчастных случаев на
производстве в этом году растет. Кроме
того, при анализе статистических данных
о количестве несчастных случаев на
производстве, имеющихся в
распоряжении Росстата, Минэнерго,
работодателей и профорганизаций,
имеются серьезные расхождения, что
зачастую не позволяет объективно
оценить ситуацию с травматизмом
работников.
Еще одним из рисков будущего периода
члены Совета Ассоциации назвали
сложность предстоящих переговоров со
своими социальными партнерами в части
переговорного процесса по заключению
новых отраслевых соглашений. Сейчас
наблюдается негативная тенденция со
стороны работодателей по минимизации
конкретики в самих соглашениях,
необходимости их согласования с
головными компаниями, выход на
рамочные соглашения, снижение
отдельных льгот и гарантий.
По итогам обсуждения члены Совета приняли

решение сформулировать общие проблемы для

«базовиков» и озвучить их на ближайшем Генеральном

Совете ФНПР.

Следующее заседание Совета Ассоциации

профсоюзов базовых отраслей промышленности и

строительства Российской Федерации состоится в

декабре 2023 года.

СПРАВКА

В состав Ассоциации профсоюзов базовых отраслей

промышленности и строительства Российской

Федерации входят 10 крупнейших производственных

отраслевых профсоюзов России:

· Профсоюз работников автомобильного и

сельскохозяйственного машиностроения Российской

Федерации (Профсоюз АСМ РФ),

· Российский профсоюз работников атомной

энергетики и промышленности (РПРАЭП),

· Горно-металлургический профсоюз России (ГМПР)·

Общественная организация Профессиональный союз

работников лесных отраслей Российской Федерации

(Рослеспрофсоюз),

· Общероссийский профсоюз работников нефтяной,

газовой отраслей промышленности и строительства

(Нефтегазстройпрофсоюз России),

· Общероссийский профессиональный союз

работников природноресурсного комплекса

Российской Федерации (Росприродсоюз),

· Профсоюз работников строительства и

промышленности строительных материалов

Российской Федерации (Профсоюз строителей

России),

· Российский независимый профсоюз работников

угольной промышленности (Росуглепроф),

· Российский профсоюз работников химических

отраслей промышленности (Росхимпрофсоюз)·

Общественная организация «Всероссийский

Электропрофсоюз».

Источник: Ассоциация обсудила сложившуюся

социально-экономическую ситуацию в базовых

отраслях промышленности (vk.com)

МИХАИЛ ШМАКОВ ВЫСТУПИЛ
НА V ВСЕРОССИЙСКОМ ФОРУМЕ

«ПРОФСОЮЗЫ. XXI ВЕК»

– Профсоюзы – экономическая организация. Мы с
вами обязаны соответствовать экономике. Какая
экономика – такие и профсоюзы. За последние 30

лет мы пережили разные виды экономик – от
либеральной рыночной в чистом виде до возврата
к некоторым элементам, хорошо себя
зарекомендовавшим в экономике предыдущего
периода.

Подробнее: Михаил Шмаков выступил на V

Всероссийском форуме «Профсоюзы.XXI век»

(solidarnost.org)

https://vk.com/@ngsprossii-associaciya-obsudila-slozhivshuusya-socialno-ekonomicheskuu
https://solidarnost.org/news/mihail-shmakov-vystupil-na-v-vserossiyskom-forume-profsoyuzyxxi-vek.html


СОЦИАЛЬНОЕ ПАРТНЕРСТВО –
ГАРАНТИЯ ДОСТОЙНОГО ТРУДА!

В 1999 г. МОТ приняла концепцию достойного труда.
Согласно этой концепции достойным может
называться труд, который является свободным,
справедливо оплачиваемым, безопасным,
социально защищенным, не принижающим
достоинство человека; это труд, открывающий
равные стартовые возможности для всех,
гарантирующий участие в принятии
управленческих решений и саморазвитии
личности; труд, позволяющий работнику
заниматься любимым делом в условиях свободы,
справедливости, безопасности и уважения
человеческого достоинства.

В России главным сторонником такой концепции

является ФНПР. Профсоюзы выступают за повышение

реального содержания минимального размера оплаты

труда и прожиточного минимума, обязательность

распространения отраслевых и региональных

соглашений на всех работодателей, а также скорейшее

принятие закона, регулирующего трудовые отношения

платформенных занятых и новой редакции закона о

занятости населения.

Поддерживая традиции профсоюзного движения, в
этом году ФНПР проводила Всероссийскую акцию
профсоюзов «За достойный труд!» под девизом
«Социальное партнерство – гарантия достойного
труда!»
Один из главных тезисов, отстаиваемых ФНПР:

"Достойный труд - основа благосостояния человека
и развития страны".
Важнейшие условия достойного труда - эффективная

занятость и сбалансированный рынок труда.  

Ключевые составляющие: эффективная социальная

защита; эффективный механизм формирования условий

труда; социальное партнерство.  

Важнейший фактор - безопасные условия труда.    

О том, как прошел этот день в организациях
Профсоюза АСМ РФ, рассказывает Вадим
Волков, ведущий специалист отдела
организационной работы:
- Мы поддержали решение Исполнительного

комитета ФНПР об участии членских организаций

ФНПР во Всемирном дне действий «За достойный

труд!» в 2023 году и провели Всероссийскую акцию

профсоюзов в два этапа.

С 25 по 29 сентября прошли мероприятия в

территориальных и первичных профсоюзных

организациях Профсоюза. Из 196 организаций в 156

провели собрания в коллективах в рамках акции с

единой повесткой.

В 113 собраниях приняли участие представители

работодателей. Общее количество участников

собраний в коллективах составило 6239 человек.

334 профсоюзных активистов приняли участие в

обучающих мероприятиях территориальных

организаций.

Мероприятия освещались в корпоративных и

отраслевых СМИ, всего 53 публикации.

2 октября состоялся Центральный комитет

Профсоюза АСМ РФ с повесткой: «Об укреплении и

развитии социального партнерства в отрасли».

Подробный доклад Председателя А.А. Фефелова

опубликован во всех наших профсоюзных

источниках.

Поддерживая традиции профсоюзного движения к

акции подключилась наша отраслевая молодежь.

Провели две интернет – акции. Творческую акцию

"Устами младенца глаголет истина!". К участию

принимались рисунки, поделки, выполненные в

любых техниках, стихи, песни, фотографии, сценки.

Главное условие, чтобы творчество отображало

основную тему "Достойный труд глазами детей!".

В итоге более 50 творческих работ, 16 из которых

видеоролики. Вторая акция носила название

"Навигатор социального партнёрства в Профсоюзе".

В коротких постах в «ВКонтакте» нужно было

познакомить с теми, с кем у нас общая задача –

улучшить благосостояние человека труда!

Третья акция была инициирована Татьяной

Волынской из ППО в ООО «ГАЗ», участникам

предложили присылать свои постановочные или

архивные фотографии, сделанные в момент

рукопожатия с профсоюзными лидерами и

руководителями завода, а также указать

подходящий слоган из предложенного перечня

или свой. Акция объединила более 160 человек

ряда "первичек".          



ПАО «ТУТАЕВСКИЙ МОТОРНЫЙ ЗАВОД», ДОЧЕРНЕЕ ПРЕДПРИЯТИЕ
«КАМАЗА», СТАЛО ПОБЕДИТЕЛЕМ КОНКУРСА «ЛУЧШИЕ

ПРОМЫШЛЕННЫЕ ПРЕДПРИЯТИЯ ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТИ»
В НОМИНАЦИИ «ЛУЧШЕЕ ПРЕДПРИЯТИЕ В СФЕРЕ

МАШИНОСТРОЕНИЯ И МЕТАЛЛООБРАБОТКИ»

Награждение состоялось в Ярославской
государственной филармонии в рамках
торжественного мероприятия, посвящённого Дню

промышленности Ярославской области.
Ярославская область входит в число  наиболее
развитых промышленных регионов страны.

Машиностроение и металлообработка многие

десятилетия остаются визитной карточкой и

гордостью региона.

Победителем конкурса «Лучшие промышленные

предприятия Ярославской области» Тутаевский

моторный завод становился уже не раз. В 2007 и 2017

годах – в номинации «Лучшее предприятие в сфере

машиностроения и металлообработки».

В 2018 и 2022 годах – в номинации «Социально

ответственное промышленное предприятие».

Конкурс является совместной инициативой

правительства Ярославской области и регионального

Экономического совета и проводится при участии

областного комитета государственной статистики.

Победители выбирались на основе анализа

деятельности, официальной статистической и

финансовой отчётности предприятий за 2022 год.

Источник: Тутаевский моторный завод признан

лучшим предприятием региона (kamaz.ru)

КОЛЛЕКТИВНЫЙ ДОГОВОР АВТОЗАВОДА «УРАЛ»
ОТМЕЧЕН В ЧИСЛЕ ЛУЧШИХ В ОБЛАСТНОМ КОНКУРСЕ «ЛУЧШИЙ

СОЦИАЛЬНО ОТВЕТСТВЕННЫЙ РАБОТОДАТЕЛЬ ГОДА»
В НОМИНАЦИИ «РАЗВИТИЕ КОЛЛЕКТИВНО-ДОГОВОРНОГО

РЕГУЛИРОВАНИЯ В ОРГАНИЗАЦИЯХ» ПО ИТОГАМ 2022 ГОДА

Как отметила директор по персоналу АЗ «УРАЛ»

Ольга Филоненко предприятие всегда с уважением и

заботой относилось к своим работникам. Профсоюз в

этом выступает надежным партнером и помощником. В

последнее время конкуренция за трудовые ресурсы

стала самой острой и актуальной темой для всех

работодателей.  Значение социального пакета

существенно это серьезный инструмент привлечения

и удержания персонала в компании. 

«Автозавод «УРАЛ» совместно с профсоюзной

организацией в предшествующий и текущий годы

существенно расширил социальные гарантии для

своих работников, как молодых, так и опытных, давно

работающих на предприятии.    Дополнительно в

арсенале появились такие виды помощи как

компенсация найма жилья и проезда для иногородних

сотрудников, займы и подъемные для выпускников

вузов и колледжей, бесплатное питание для студентов,

которые совмещают учебу и работу в цехах завода и

много другое.    Мы увеличиваем зарплату нашим

работникам несколько раз в год и на сегодня ее

уровень выше среднего по области. Очень активно

идет ремонт производственных и бытовых помещений

в цехах, улучшаются условия труда, обновляется

оборудование.    Мы благодарны за высокую оценку

работы предприятия и с еще большей уверенностью

говорим, что являемся социально ответственным

работодателем» – подчеркнула глава HR-направления.

Источник: Коллективный договор Автозавода «УРАЛ»

https://kamaz.ru/press/releases/tutaevskiy_motornyy_zavod_priznan_luchshim_predpriyatiem_regiona/
https://vk.com/wall-188722179_14727


13 октября на Всероссийском интеллект-форуме
«Профсоюзы XXI век. Перезагрузка» была вручена
грамота ППО ООО "ЧТЗ-Уралтрак" в номинации
«Акция»   ежегодной профессиональной премии
«Профсоюзный Авангард».

В основу акции легло велопутешествие Дмитрия
Загвоздина,  который летом 2022 проехал на
двухколесном друге пол России, посетил пятнадцать

городов и организаций нашего отраслевого
профсоюза, знаменуя грядущее 90-летие профсоюза

родного предприятия – одной из самых старших

профсоюзных организаций на территории
Челябинской области, своеобразному символу

солидарности. Поздравляем коллег!

ПАО "КАМАЗ" - ПОБЕДИТЕЛЬ ОБЩЕКОМАНДНОГО
ЗАЧЕТА ФЕСТИВАЛЯ

8 октября завершился зональный этап фестиваля
«Наше время-Безнең заман» в Набережных Челнах,
который собрал более 200 участников.Всего для

участия было подано порядка 30 заявок от
предприятий и организаций республики, в личном
зачете — около 40 заявок. 

Участники каждого зонального этапа фестиваля

соревновались в номинациях «Хореография»,

«Музыка» и «Минута славы». 

Также на челнинском этапе было представлено пять

команд, которые боролись за победу в общекомандном

зачете: ПАО «КАМАЗ», предприятие KAMA TYRES, АО

«Аммоний», Управление образования исполкома

"ЧТЗ-УРАЛТРАК" В "ПРОФСОЮЗНОМ АВАНГАРДЕ"

Нижнекамского района и СИБУР -

«Нижнекамскнефтехим».

Команда от ПАО «КАМАЗ» выступила во всех

номинациях. По результатам общего зачета творческие

коллективы автогиганта заняли первое

общекомандное место.

Напомним, что лауреаты и победители зональных

туров примут участие в суперфинале фестиваля,

который пройдёт в Казани 17-18 ноября в концертном

зале Поволжского государственного университета

физической культуры, спорта и туризма. Гала-концерт

состоится в 20 ноября.

Источник: Профсоюз ПАО "КАМАЗ" (vk.com)

https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_11630


ПРОФСОЮЗНОЕ ПРИЗНАНИЕ ППО АО "АЗ "УРАЛ"

Первичная профсоюзная организация
автомобильного завода «УРАЛ» стала
победителем конкурса «Профсоюзное признание»

в номинации «За развитие профсоюзного
движения» (председатель ППО –
Валерий Болотов).

«Профсоюзное признание» – это премия

Федерации  профсоюзов Челябинской области,

которая направлена на популяризацию лучшего

опыта работы, поощрение профсоюзных

организаций, а также профсоюзных кадров и актива

за достижение наилучших результатов в

профсоюзной деятельности.  В 2023 году на конкурс

было представлено 37 заявок от организаций и

участников. Так, председатель ППО

Валерий Болотов и возглавляемая им профсоюзная

организация объявлена лучшей в своей работе.

Стоит отметить, что за восемь десятилетий заводская

профсоюзная организация прошла славный

трудовой путь и различные периоды становления и

развития.

и развития. В эпоху зарождения и становления завода

профком был организатором соцсоревнования,

действовал профсоюзный призыв «Активно развивать

наступление на трудовом фронте!»: заводскому

профсоюзному комитету необходимо было

максимально мобилизовать членов профсоюза и

работников на борьбу за выполнение

производственного плана, улучшение качества

продукции, за повышение производительности труда. 

Сегодня деятельность профсоюзного комитета

автозавода сосредоточена на основных направлениях:

охрана труда, защита социальных и трудовых прав

автозаводчан, культурно-массовая и физкультурно-

оздоровительная работа. И во всех этих направлениях

работа ведется в большом объеме и конструктивном

ключе. Сюда входит разработка проекта коллективного

договора, его заключение и контроль за исполнением;

курирование правовых и социальных вопросов и

вопросов охраны труда. В рамках профсоюзной

организации работают Молодежная комиссия

профкома, общественное движение «Мир женщины»,

комиссия по трудовым спорам, отдел по защите прав

потребителя. 

По словам Валерия  Болотова, столь высокая оценка

дает мощный заряд на будущее: «Несомненно, и в

дальнейшем мы будем развиваться и продолжать

реализовывать наши социальные программы,

наполнять социальный пакет заводчан и делать все для

того, чтобы наши сотрудники имели материальное

благополучие и достойный уровень жизни». 

Источник: Автомобильный завод "УРАЛ" (vk.com)

Стали известны результаты конкурса
«Поздравь  Федерацию профсоюзов Челябинской
области». Он был объявлен летом 2023 года в честь
75-летия регионального профобъединения.

Участниками стали представители областных

организаций профсоюзов работников:

автомобильного и сельскохозяйственного машино-
строения, народного образования и науки,

агропромышленного комплекса, ГМПР,
госучреждений и общественного  обслуживания,

здравоохранения, РОСПРОФПРОМ. Авторы

видеороликов в разных форматах и жанрах
поздравили Федерацию профсоюзов Челябинской

области с юбилеем, рассказали о своих
организациях

и раскрыли современные задачи, стоящие перед

профсоюзом. Оргкомитет высоко оценил
оригинальность, креатив, информативность и

творческий подход в работах, представленных на
конкурс, и подвел итоги. Наши представители

оказались среди победителей.

II место – Дремова Надежда Андреевна,
председатель молодежной комиссии ППО ООО «ЧТЗ-

Уралтрак» (Профсоюз АСМ РФ);
«Креативное поздравление» – Бахманская Наталья
Викторовна, ведущий инженер, программист АО

«Автомобильный завод «УРАЛ» (Профсоюз АСМ РФ).

Источник: Федерация профсоюзов Челябинской
области (chelprof.ru)

ПОЗДРАВИЛИ И ПОБЕДИЛИ

https://vk.com/azural.miass?w=wall-188722179_14710
https://chelprof.ru/index.php?page=3&blog=3473


НОВОСТИ
АВТОПРОМА



LADA ПРИЗНАНА БРЕНДОМ ГОДА В РОССИИ

11 октября в рамках форума «CarX: революция в
автобизнесе» ведущее аналитическое агентство
«Автостат» подвело итоги национальной премии

AUTOSTAT Awards 2023.

Автомобили LADA, занимающие абсолютную

лидерскую позицию на российском рынке, стали

обладателями престижных наград сразу в 2

номинациях авторитетной премии. 

Марка LADA стала обладателем почетного звания

«Бренд года» - таков итог опроса более чем 5 тысяч

российских автовладельцев. При этом интегральная

оценка проводилась по двум основным критериям:

готовность купить автомобиль марки и оценка ее

перспективности на рынке. LADA Granta стала лидером

рейтинга «Холодный расчет». 

Исследование проводилось по таким критериям, как

объем продаж и стоимость владения.

В ПОДМОСКОВЬЕ ЛИАЗ СОЗДАСТ
НОВУЮ ЛИНЕЙКУ АВТОБУСОВ

Торжественная церемония передачи ключей
представителям образовательных учреждений
региона прошла при участии губернатора Антона

Алиханова.

За поставку 29 автомобилей отвечала ГК

«Современные транспортные технологии»,

крупнейший дистрибьютор коммерческой и

пассажирской техники. Федеральная программа по

обновлению школьного транспорта в регионах

России  направлена на повышение доступности 

образования  для   детей, проживающих  в отдаленных

от областных центров населенных пунктах.

Школьные автобусы ГАЗ были поставлены в

Калининградскую область в трех модификациях:

полноприводные автобусы на базе «Газель Бизнес»,

рассчитанные на перевозку 10 детей и одного

сопровождающего; автобусы «Газель NEXT»,

предназначенные для перевозки 15 школьников и

одного сопровождающего; автобусы «Газель NEXT

Citiline», рассчитанные на размещение 21 учащегося и

одного сопровождающего.

Источник: autozavod.media

Лучшие автомобили выбирались в трех ценовых

нишах, а LADA Granta победила в наиболее

конкурентной категории «до 2,5 млн рублей». 

Источник: PR-дирекция АО «АВТОВАЗ»

Ликинский автобусный завод из Орехово-Зуевского
городского округа Московской области планирует
запустить производство автобусов нового

поколения, объем инвестиций в проект
оценивается в 1,3 млрд рублей.

Об этом сообщила ТАСС зампред правительства -

министр инвестиций, промышленности и науки

Подмосковья Екатерина Зиновьева.

"Ликинский автобусный завод реализует

инвестиционный проект по запуску производства

автобусов нового поколения, которые будут отвечать

самым передовым требованиям к общественному

транспорту. Объем инвестиций в производство

дизельной версии превысит 1,3 млрд рублей. Более

760 млн рублей компания получит в виде льготного

займа ФРП РФ. Серийное производство автобуса

начнется в 2024 году", - сказала она.

Источник: В Подмосковье ЛиАЗ создаст новую

линейку автобусов (tass.ru)

НОВЫЕ ШКОЛЬНЫЕ АВТОБУСЫ МАРОК «ГАЗ» И «ПАЗ»
ПОСТУПИЛИ В КАЛИНИГРАДСКУЮ ОБЛАСТЬ

https://autozavod.media/rubrics/news/novye-shkolnye-avtobusy-marok-gaz-i-paz-postupili-v-kalinigradskuyu-oblast/
https://tass.ru/ekonomika/18910173?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fdzen.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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АСМ ХОЛДИНГ ИНФОРМИРУЕТ

Производство
автотранспортных средств

В России за январь-август 2023  года

было произведено
402  701  автотранспортное средство
(грузовых, легковых автомобилей,
автобусов), что на 5,3% меньше, чем за
январь-август 2022  года.    В августе

2023  года по сравнению с июлем
2023  года наблюдается рост
производства по грузовым
автомобилям, легковым автомобилям
и автобусам, снижение производства
по троллейбусам.  

Объем выпуска грузовых
автомобилей, включая грузовики
категории N1, за январь-август
2023  года увеличился на 11,3%,
выпущено 96 961 шт. (в январе-августе

2022 года – 87 127 шт.).  
Производство легковых автомобилей
в 2023 году в России растет и за
январь-август 2023  года выпущено
284  512  шт., что всего на 12,0% ниже,

чем в январе-августе 2022 года – 323
436 шт.
Объем выпуска автобусов, включая
автобусы категории М2, в январе-
августе 2023  года увеличился на
43,2%, выпущено 21  510  шт. (в январе-

августе 2022 года – 15 024 шт.).  
Объем выпуска легких коммерческих
автомобилей в январе-августе
2023  года увеличился на 18,3%,
выпущено 64 735 шт. (в январе-августе

2022 года – 54 726 шт.).  

Динамика производства автомобильной техники
по России

Сведения о численности и заработной плате
Общая численность персонала на предприятиях
автомобилестроения в июле 2023  года увеличилась по

сравнению с июлем 2022  года на 6,8%, средняя зарплата

увеличилась на 31,9% и составила 73 157 руб.

В России за январь-август 2023  года произведено
тракторов 6  363  ед., что на 5,1% меньше
по  сравнению с соответствующим периодом

2022  года, в том числе изготовлено тракторов

сельскохозяйственного назначения 5 336 ед.

(-6,1%) и промышленных тракторов – 1 027 ед. (+1,0%).

За январь-август 2023  года производство
зерноуборочных комбайнов увеличилось

на 48,4% против соответствующего периода

Производство тракторной и сельскохозяйственной техники

2022 года,  выпущено 4 869  ед., из них

502 ед.‐ комбайны иностранных марок.

Производство кормоуборочных комбайнов в
январе-августе 2023  года против

соответствующего периода 2022  года выросло

на 80,6%, выпущено 762 единицы,

из них 98  ед.‐ комбайны иностранных

марок.



АСМ ХОЛДИНГ ИНФОРМИРУЕТ

Динамика производства тракторной и сельскохозяйственной техники
в январе-августе 2023 года

Итоги продаж в сентябре и за январь-сентябрь 2023
года:
• Грузовые автомобили (кроме категории N1):

сентябрь 2023 года – 13 577 ед., (81,1%), январь-
сентябрь 2023 года – 106 198 ед., (81,3%), включая
специальные и специализированные автомобили.

АВТОМОБИЛЬНЫЙ РЫНОК РОССИИ В СЕНТЯБРЕ И ЯНВАРЕ - СЕНТЯБРЕ 2023 ГОДА

• Автобусы (кроме категории М2):
сентябрь 2023 года – 903 ед., (24,7%), январь-
сентябрь 2023 года – 12 459 ед., (32,9%),

из них электробусы: сентябрь 2023 года – 36 ед.
(0%), январь-сентябрь 2023 года – 206 ед. (64,8
%).

Сведения о численности
и заработной плате

Общая численность персонала

на предприятиях
сельскохозяйственного
машиностроения в  июле
2023  года увеличилась по
сравнению с июлем 2022  года

на 2,7%, средняя зарплата
увеличилась на 21,6% и

составила 69  036
руб.

ГРУЗОВЫЕ АВТОМОБИЛИ И АВТОБУСЫ



АСМ ХОЛДИНГ ИНФОРМИРУЕТ

КОММЕНТАРИЙ (комментирует Александр
Ковригин, заместитель генерального
директора «АСМ-холдинг)»:
«Объем продаж грузовых автомобилей в сентябре
вырос на 81,1%. Такая ситуация связана с низкой
базой продаж в прошлом году. Отмечаем, что
продажи грузовых автомобилей иностранных марок
в сентябре увеличились на 152,6%. В Топ 5 продаж
этого сегмента входят 4 китайских бренда.

Всего за девять месяцев было реализовано

784 143 ед. техники, что на 48,7% больше, чем

за аналогичный период 2022 года.

Итоги продаж по отдельным видам АТС:

Легковые автомобили: сентябрь 2023 года – 108

733 ед. (129,3%), январь-сентябрь 2023 года –712

101 ед. (51,7%). Из них электромобили (BEV):

сентябрь 2023 года – 3 023 ед. (1071,7%),

январь-сентябрь 2023 года – 12 626 ед. (641,8%).

Легкие коммерческие автомобили,
включая грузовые автомобили
категории N1 и автобусы категории M2:
сентябрь 2023 года – 7 649 ед. (45,1%),
январь-сентябрь 2023 года – 59 859 ед.
(13,2%). Из них электромобили (BEV):
сентябрь 2023 года – 5 ед. (0%), январь-
сентябрь 2023 года – 45 ед. (32,4%). •
Пикапы: сентябрь 2023 года – 1 736 ед.
(144,2%), январь-сентябрь 2023 года – 12
183 ед. (133,3%).

В сентябре 2023 года продажи новых легковых автомобилей, легких коммерческих

автомобилей и пикапов в России выросли на 121,2% и составили 118 118.

Прогноз по этому сегменту на 2023 год – рост
объемов реализации в пределах 80-90%, за счет
грузовиков китайских марок. Рост на рынке
автобусов в сентябре 2023 года составил 24,7%.
Автобусы российских марок занимают основную
долю рынка.
По нашему прогнозу в 2023 году продажи
автобусов в России вырастут на 40-50% к
результату 2022 года.»

КОММЕНТАРИЙ:
«Продажи легковых автомобилей в сентябре 2023
года на рынке России выросли на 129,3%. Прежде
всего такой рост получился за счет низкой базы
продаж автомобилей в 2022 году в связи с СВО и
действием санкций; так же отметим, что
дальнейший рост продаж будет зависеть от
покупательной способности населения, роста цен
на автомобили и некоторых других факторов.
По итогам 2023 года мы ожидаем, что продажи
новых автомобилей, при достаточном насыщении
рынка, могут вырасти на 50% к результатам 2022
года. 
Стоит отметить значительный рост продаж легковых
электромобилей (BEV), за девять месяцев они
составили 12 626 ед., что на 641,8% больше, чем за 

аналогичный период прошлого года. В сентябре
мы зафиксировали увеличение продаж новых
пикапов на 144,2%.
Ситуация в этом сегменте аналогична легковым
автомобилям. Пикапы бренда GREAT WALL в
сентябре - бьют рекорды продаж 423,6% и
занимают значительную долю рынка в сегменте.
Прогноз по этому сегменту на 2023 год – рост
продаж в пределах 130 -150%. В сегменте легких
коммерческих автомобилей в сентябре отмечаем
увеличение продаж на 45,1%. В этом сегменте
рост произошёл за счет высоких продаж
автомобилей отечественных марок GAZ, UAZ,
LADA и SOLLERS, занимающих до 90% доли
рынка. По итогам 2023 года мы ожидаем
увеличение продаж LCV на уровне 20%.»

Источник: Аналитический обзор № 8, 2023. ОАО «АСМ-холдинг».
E-mail: inf@asm-holding.ru. Сайт:: www.asm-holding.ru

https://lk.wilda.ru/%D0%90%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9%20%D0%BE%D0%B1%D0%B7%D0%BE%D1%80%20%E2%84%96%208,%202023.%20%D0%9E%D0%90%D0%9E%20%C2%AB%D0%90%D0%A1%D0%9C-%D1%85%D0%BE%D0%BB%D0%B4%D0%B8%D0%BD%D0%B3%C2%BB.%20E-mail:%20inf@asm-holding.ru.%20%D0%A1%D0%B0%D0%B9%D1%82:%20www.asm-holding.ru
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ГЛАВНОЕ СОБЫТИЕ ГОДА В СФЕРЕ ОХРАНЫ ТРУДА

С 26 по 29 сентября прошла VIII Всероссийская
неделя охраны труда, организатором которой
выступило Министерство труда и социальной

защиты Российской Федерации.

Участниками Программы от Федерации

профсоюзов Самарской области были: главный

технический инспектор труда ФПСО Буценко

О.В., а также внештатные технические инспекторы

труда ФПСО, представители Первичной

профсоюзной организации АВТОВАЗа –

Кильчевский В.А., Лагойда А.Б., Коробушкин

М.Н., Мурачева Е.Б. 

С общей информацией о проведении главного

события года в области охраны труда

заведующий отделом охраны труда ППО АО

«АВТОВАЗ» АСМ РФ Владимир Кильчевский

выступил на расширенном заседании постоянной

комиссии по охране труда и защите от

экологической опасности Совета ФПСО 5 октября.

Как он рассказал, программа ВНОТ-2023 включала

в себя более 100 мероприятий.

Российские эксперты, представители бизнеса,

власти и профсоюзов за 4 дня обсудили широкий

круг вопросов разных аспектов трудовых

отношений. Своим опытом поделились

профессионалы из разных отраслей экономики

России и стран Ближнего Зарубежья.

Участниками деловой программы стали более

8000 человек!

Ключевым мероприятием первого дня ВНОТ

стала стратегическая пленарная сессия

«Цифровые решения: переход на новый уровень

безопасности на производстве», в рамках которой

обсуждались новые модели управления охраной

труда, созданные на базе более эффективных

цифровых инструментов и позволяющие на

качественно ином уровне решать задачи

сохранения жизни и здоровья работников.

Кроме этого мероприятия в первый день очень важной

стала вторая Конференция Федерации Независимых

Профсоюзов России с участием технических инспекторов

по теме «Деятельность профсоюзов по защите прав

работников на безопасные условия труда».

Работа была построена в виде дискуссии, из первых уст

была дана информация о новых революционных

нормативно-правовых актах, вступивших в силу за

последние два года.

В процессе обмена опытом и практикой применения

разработчики услышали от участников не только

обоснованную критику, но и предложения, пути решения.

Ярким международным мероприятием ВНОТ-2023 стала

Конференция Евро-Азиатского Регионального альянса

инспекций труда стран-участников. В мероприятии

приняли участие руководители государственных

инспекций труда Армении, Беларуси, Казахстана,

Кыргызстана, Молдовы, Монголии, России, Таджикистана и

Узбекистана. Техническая инспекция труда ФНПР вошла в

состав альянса в качестве первой профсоюзной инспекции

труда. За это единогласно проголосовали все члены

альянса.  Делегацию российского профцентра возглавил

заместитель председателя ФНПР Давид Кришталь.

Традиционно в рамках Всероссийской недели охраны труда

состоялась крупнейшая отраслевая выставка, в рамках

которой были представлены следующие направления –

средства индивидуальной защиты, управление кадрами,

охрана труда и производственная безопасность, медицина,

гигиена труда, реабилитация сотрудников, страховые

продукты для корпоративного сектора, IT-решения для

бизнеса и многое другое.

Подводя итоги данного мероприятия, Владимир

Александрович отметил, что это действительно главное

событие года в сфере охраны труда.

Источник: #ОХРАНА_ТРУДА   С 26 по 29 сентября.. |

Профсоюзная организация АВТОВАЗа (vk.com)

https://vk.com/wall-143131053_31873


ТЕПЛО БУДЕТ!

12 октября в исполнительной дирекции состоялось совместное заседание
руководства и профсоюзного комитета «КАМАЗа».  На повестке самый горячий
вопрос – подготовка к зиме. 

После продолжительного теплого периода за окном начали лить холодные осенние

дожди, самое время проверить, всё ли готово к пуску тепла.   Вопросы у ведущих

заседание председателя ОППО ПАО "КАМАЗ" Ильдара Шамилова    и и.о. главного

инженера ПАО «КАМАЗ» - директора инженерного центра   «КАМАЗа» Айрата

Галеева, 

были   к энергетикам,   к

представителям

проектно-строительного

департамента,

курирующих ход

ремонтных работ, и к

главным инженерам

подразделений.

Но медлить нельзя. С 9

октября началось

заполнение водой   всех

тепловых сетей, а с 17

октября -   тепло начнут

подавать

административно-

бытовых корпуса

подразделений

компании, а   затем и в

производственные

цеха.  

Источник:    ТЕПЛО

БУДЕТ! ПАО "КАМАЗ"

(vk.com)

С наступлением холодов возникает вопрос подачи
тепла в корпуса "АВТОВАЗА". Многие председатели
профкомов подразделений на оперативном

совещании 12 октября передавали жалобы
работников на низкую температуру на рабочих
местах.

С начала этой недели тепло начали подавать в

гардеробные, а уже со среды – в подразделения, в

первую очередь, в главный корпус – проинформировал

заведующий отделом охраны труда ППО Владимир

Кильчевский. Температуру и давление ТЭЦ увеличивает

постепенно, но до конца недели этот вопрос по

промплощадке в основном должен быть закрыт.

Исключение – места, где будут выявлены технические

сбои. Однако подача тепла зависит не от АВТОВАЗа.

Дело в самой системе подачи тепла с ТЭЦ и объеме

теплоносителя, который распределяется сначала на

объекты социальной инфраструктуры, потом – в жилые

дома, и только после этого – на предприятия и в

организации. Со стороны энергетического

производства все заявки своевременно поданы,

документы оформляются, нареканий в их адрес с

профсоюзной стороны нет – так прокомментировал

ситуацию председатель профсоюзной организации

Сергей Зайцев. Тем не менее, все выявленные

замечания профкомы подразделений могут отразить в

постановлениях и справках о готовности корпусов

завода к работе в осенне-зимний период. Заседание

профкома АВТОВАЗа по этому вопросу запланировано

на 16 ноября.

Источник: Профсоюзная организация АВТОВАЗа

ТЕМПЕРАТУРНЫЙ РЕЖИМ -
НА ПРОФСОЮЗНОМ КОНТРОЛЕ

https://vk.com/wall-98072466_11654
https://vk.com/wall-143131053_32032


ЧТЗ: ПОДГОТОВКА К ЗИМЕ ПРОДОЛЖАЕТСЯ

10 октября состоялось пятое заседание профсоюзного
комитета ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» по вопросу «О ходе
подготовки подразделений ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» и

ООО «ПК «ЧТЗ» к работе в зимних условиях 2023-2024
годов».

На заседании присутствовали руководители

предприятий. В соответствии с постановлениями

профкома ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» по итогам ежемесячных

заседаний с июля 2023 года администрацией ООО «ЧТЗ-

УРАЛТРАК» были приняты меры по реализации

мероприятий по подготовке подразделений заводов к

работе в условиях низких температур. Большой объем

подготовительных работ проделан энергетическими

службами. Фактически на стадии завершения работы по

организации теплового хозяйства и энергообеспечения.

В ближайшее время планируется выполнение

мероприятий по освещению территории

предприятий. Более сложная ситуация с

проведением ремонтно-строительных работ

зданий и сооружений.  Нехватка материалов и

неукомплектованность ремонтно-строительной

службы кадрами строительных специальностей не

позволяет выполнять строительные работы в

утвержденные сроки и обеспечивать необходимое

качество.

На своем заседании профсоюзный комитет ООО

«ЧТЗ-УРАЛТРАК» постановил: предложить

руководству ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» Тихомировой

Е.Ю. продолжить работу по реализации

подготовительных мероприятий, обратив особое

внимание на подготовку зданий и сооружений к

работе в условиях низких температур, обеспечения

необходимых условий труда, профсоюзным

комитетам подразделений продолжить работу по

контролю за реализацией мероприятий,

оперативно реагировать на недостатки в

проведении работ, в том числе силами

подразделений.

Источник:  Профсоюз "ЧТЗ-УРАЛТРАК". (vk.com)

ПРОФАКТИВ ООО "НИЖЕГОРОДСКИЕ АВТОКОМПОНЕНТЫ"
ОБСУДИЛ ГОТОВНОСТЬ К РАБОТЕ

В ЗИМНИХ УСЛОВИЯХ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ

11 октября тему готовности к работе в зимних
условиях подразделений обсуждали на
еженедельном совещании профсоюзного актива с

Сазоновым Валерием Валерьевичем, начальником
управления производственного контроля и охраны
труда технической дирекции ООО "Нижегородские
Автокомпоненты".

Подготовительные работы по пуску тепла начались с

выпуска приказа от  24.04.2023г. о подготовке завода к

работе в осенне-зимний период, где определены

условия пуска отопления в цехах, график подготовки

систем теплоснабжения к отопительному сезону. В

настоящий момент все работы проведены, все

системы готовы и проверены соответствующей

комиссией.

В ООО «Нижегородские автокомпоненты по указанию

директора В.С. Кадылкина разработан регламент

приемки корпусов завода для готовности к работе

в зимнее время, обеспечив герметичный контур

конструкций зданий для предотвращения потерь

тепла. Практически все запланированные на этот год

работы по герметизации выполнены, несмотря на

«санкционные» проблемы с материалами и

подрядными организациями. Завершаются

запланированные ремонт кровли и замена остекления.

В октябре данные работы будут выполнены полностью.

Изначально пуск тепла планировался с 16 октября. Но

так как все системы были готовы, а холода пришли

раньше, уже с понедельника организован пуск тепла.

На данный момент тепло в НАМТ, АВШ, в заводских

поликлиниках. С 11 по 16 октября системы

теплоснабжения будут запущены поэтапно во всех

подразделениях. В завершении встречи Валерий

Валерьевич ответил и на другие насущные вопросы

профактива.

Источник: ППО в ОАО "ГАЗ" (vk.com)

https://vk.com/ppo_chtz_uraltrak?w=wall-183136737_2584
https://vk.com/profkomgaz?w=wall-115248661_5065


ПРОФСОЮЗНЫЙ УРОК

10 октября состоялся профсоюзный урок в
Тольяттинском машиностроительном колледже. 

Что представляет собой данное мероприятие? Это

ознакомление студентов, членов профсоюза АСМ,

будущих работников АВТОВАЗа и других обществ, с

первичной профсоюзной организацией, историей ее

развития, структурой и основными направлениями

работы. Особое внимание уделяется тому, как строится

и реализуется молодёжная работа.

ПРОФОРИЕНТАЦИОННАЯ РАБОТА В ГРУППЕ ОАТ

Активное участие в кампании приняло

ПАО «ОСВАР»: предприятие посетили

студенты Вязниковского технико-

экономического колледжа, обучающиеся

по профессии «Мастер по ремонту и

обслуживанию инженерных систем

жилищно-коммунального хозяйства».

Студенты проявили большой интерес к

работе завода, который выпускает

широкий спектр светотехнической

продукции, в том числе осветительное

оборудование для нужд города и

крупных промышленных предприятий.

Гости посетили несколько цехов и

увидели, как создаётся осветительное

оборудование. Также они встретились с

ведущими специалистами предприятия

и получили ответы на все интересующие

их вопросы.

Источник: Профориентационная

работа в Группе ОАТ (kamaz.ru)

На занятии сегодня присутствовали 45 активистов. Все

они, к слову, являются старостами групп.

В роли спикеров со стороны заводской «первички»

выступили Пылаев Михаил, Анпилогова Елена,

Сергеев Александр.  По итогу занятия был проведен

блиц-опрос по пройденному материалу. Самым

активным студентам вручены сувениры с

профсоюзной символикой.  Желаем ребятам

успешного учебного года!

Источник: https://vk.com/wall-143131053_31985

ПАО «ОСВАР» – предприятие Группы ОАТ, входящей в
структуру «КАМАЗа», посетили студенты ГАПОУ ВО
«Вязниковский технико-экономический колледж».

В рамках всероссийской акции «Шаг в будущее:

карьерный  путеводитель СПО», ориентированной на развитие и

популяризацию среднего профессионального образования, в

конце сентября на предприятия Вязниковского района были

организованы экскурсии.

https://kamaz.ru/press/releases/proforientatsionnaya_rabota_v_gruppe_oat_/
https://vk.com/wall-143131053_31985


Среди работ, посланных на конкурс объединенной

первичной профсоюзной организацией ПАО «КАМАЗ»

в различных категориях победили:

В категории (3-5 лет):

III Место – Кузьмин Алексей – 5 лет (ПАО «КАМАЗ»)

III Место – Гайдабура Вероника – 4 года (ПАО

«КАМАЗ»)

В III категории (9-11 лет):

II Место – Рогов Амир – 10 лет (ПАО «КАМАЗ»)

В IV категории (12 лет и старше):

III Место – Гильманова Самира – 15 лет (ПАО

«КАМАЗ»)

Источник: РИСУНКИ ЮНЫХ КАМАЗОВЦЕВ

СТАЛИ ПРИЗЕРАМИ

фото: Федерация профсоюзов Республики

Татарстан и ОППО ПАО "КАМАЗ"

РИСУНКИ ЮНЫХ КАМАЗОВЦЕВ СТАЛИ ПРИЗЕРАМИ
РЕСПУБЛИКАНСКОГО КОНКУРСА

В преддверии проведения Всероссийской акции
профсоюзов в рамках Всемирного Дня действий
«За достойный труд! Федерация профсоюзов

подвела итоги Республиканского детского
конкурса на лучший рисунок «Я б в рабочие
пошел…».

На конкурс было прислано более 500 рисунков со

всего Татарстана. Юные художники от 3 до 17 лет

представили на суд жюри свои работы, исполненные

различными красками и стилями – от рисунков до

плакатов, маслом, акварелью, тушью, цветными

карандашами и мелками. В состав жюри вошли

директор казанской Детской художественной школы

№ 5 Юрий Бердников и преподаватель Детской

художественной школы №4 Екатерина Елисеева.

- Всего на конкурс было представлено

30 красочных и талантливых работ.

Участниками были не только дети

заводчан в возрасте от 4 до 14 лет, но и

дети читателей профсоюзной

библиотеки, проживающих в  поселке

КПЗиС, - рассказывает председатель

ППО Валентина Курина. - Определить

победителей было очень трудно и

профсоюзный комитет принял

решение отметить всех участников.

6 и 7 октября в профкоме и библиотеки

профкома все участники получили

подарки. Уверены, что призы

понравились юным художникам, и

теперь они смогут создать еще

больше интересных работ!

Источник: ППО ПАО ЧКПЗ (vk.com)

ППО ПАО "ЧКПЗ" ПОДВЕЛА ИТОГИ ДЕТСКОГО
КОНКУРСА РИСУНКОВ "КАК Я ПРОВЁЛ ЛЕТО"

В сентябре ППО ПАО "ЧКПЗ" запустила конкурс рисунков "Как я
провела лето". Юным художникам предложили выполнить
рисунок в любой технике любыми материалами.

https://vk.com/wall-98072466_11643
https://vk.com/wall-98072466_11643
https://vk.com/club221544757?w=wall-221544757_426%2Fall


ПРАЗДНИЧНЫЙ КОНЦЕРТ ДЛЯ ПОЖИЛЫХ

В рамках празднования Дня пожилых людей 4
октября в Доме культуры «КАМАЗ» состоялся
торжественный концерт «Седая ночь».

Концерт был организован для пенсионеров – бывших

сотрудников автогиганта и членов их семей.

Праздничная атмосфера была создана уже в фойе

Дома культуры, где была организована выставка

фотографий, отражающих историю строительства

КАМАЗа и предметов быта того времени. Гости могли

увидеть фотографии со стройки, а также ознакомиться

с такими предметами как граммофон, телефон,

музыкальные инструменты и другими.

Концертную программу открыли творческие

коллективы города, исполнившие песни на русском

и татарском языках, а также прочитавшие стихи и

продемонстрировавшие танцевальные номера. В

числе участников концерта были и приглашенные

артисты, которые исполнили любимые композиции

для гостей праздника. Мероприятие стало

прекрасным поводом для общения, обмена опытом и

воспоминаниями тех, кто стоял у истоков

строительства КАМАЗа и тех, кто продолжает его

дело сегодня.

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ" (vk.com)

А СТАРОСТЬ КАЗАЛАСЬ ЧЕМ -ТО ДАЛЕКИМ

В осеннем календаре есть необычная дата, когда сердце
переполняется чувством глубокой признательности, когда
хочется говорить слова благодарности, быть особенно чуткими и

внимательными к людям – это День уважения людей старшего
поколения. По сложившейся традиции 13 октября в ДК "ПАЗ"
прошли посиделки ко Дню пожилого человека.

Посиделки - это самая теплая форма общения для пенсионеров.

Собрались ветераны завода и

пришедшие их поздравить

председатели цеховых комитетов

профсоюза.

За повседневными хлопотами не всегда

получается вот так душевно пообщаться.

А в этот день заводчане делились

новостями, а гости вспомнили

прошлое.

Вспоминали, конечно, молодость, в

которой всё было интересно и весело,

когда жизнь казалась долгой-долгой, а

старость – чем-то далёким-далёким.

Чтобы доставить гостям большую

радость, творческими работниками

клуба была подготовлена концертная

программа. Они максимально

постарались сделать этот праздник еще

ярче и добрее.

Источник: ППО ООО -Павловский-

Автобусный-Завод (vk.com)



ТОРЖЕСТВЕННЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ НА "ЗиТ"

Поздравить работников предприятия пришли воспитанники

детского танцевального коллектива "Триумф",

художественным руководителем которого является

М.В.  Ризун., зам. начальника службы качества ПАО "ЗиТ".

Мероприятие прошло в теплой, дружеской атмосфере.

Источник: ППО ПАО "ЗиТ" (vk.com)

"НАМИ" ОТМЕТИЛ 105-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ!

16 октября Федеральное государственное унитарное
предприятие «Центральный ордена Трудового
Красного Знамени научно-исследовательский

автомобильный и автомоторный институт «НАМИ»
отмечает свой 105-летний юбилей!

За свою более чем вековую историю ФГУП «НАМИ»

прошёл большой  путь. У истоков НАМИ стояли

выдающиеся учёные и конструкторы, среди которых

Николай Романович Брилинг, Андрей Александрович

Липгарт, Евгений Алексеевич Чудаков, Борис

Васильевич Гольд, Андрей Николаевич Островцев,

Борис Михайлович Фиттерман и Борис Львович

Шапошник. Они внесли неоценимый вклад в создание

инженерной школы автомобилестроения России.

На сегодняшний день из научной автомобильной

лаборатории НАМИ превратился в ведущий

научный и инжиниринговый центр транспортной

индустрии. Институт продолжает реализацию

долгосрочных проектов со всеми ведущими

предприятиями автомобильной отрасли и

работает по ключевым направлениям:

фундаментальные и поисковые исследования,

создание концептуальных конструкций и их

компонентов, разработка экологически чистых

двигателей на альтернативных видах топлива,

комбинированных энергоустановок,

интеллектуальных систем и систем автоматизации

транспортных средств.

Одним из самых ярких проектов ФГУП «НАМИ»

стала «Единая модульная платформа». Старт проекту

был дан распоряжением Правительства

Российской Федерации 10 лет назад. За время

реализации этого проекта НАМИ превратился в

научно-инжиниринговый центр мирового уровня.

И на сегодняшний день на базе «Единой модульной

платформы» создан широкий модельный ряд

отечественных автомобилей AURUS. Сегодня они

по праву являются флагманом нашей

автомобильной промышленности.

Подробнее:  https://nami.ru/news/1514

4 октября на ПАО "ЗиТ" прошло торжественное
мероприятие, посвященное Дню
машиностроителя и 89-летию основания

предприятия.

Генеральный директор Д.Г. Федотов поздравил

всех присутствующих с праздником, поблагодарил

за многолетний добросовестный труд, пожелал

дальнейших успехов в работе. Работникам, у

которых в текущем году  стаж работы на заводе

составил: у женщин - 25 лет, мужчин - 30 лет, было

присвоено звание "Ветерана труда завода",

выплачена единовременная премия, вручены

удостоверения и цветы.

Хочется отметить, что по инициативе профсоюзной

организации руководством предприятия были

внесены изменения в "Положение о Ветеранах

труда завода", в частности по пункту увеличения

размера единовременной выплаты.

https://vk.com/wall-143176291_803
https://nami.ru/news/1514


ДЕНЬ МАШИНОСТРОИТЕЛЯ – НА УЛЬЯНОВСКОМ
АВТОМОБИЛЬНОМ ЗАВОДЕ

Для сотрудников Ульяновского автомобильного
завода, членов профсоюза, в областном
драматическом театре имени И.А. Гончарова 6

октября прошло праздничное мероприятие,
посвященное Дню Машиностроителя.

За  предприятия, членов профсоюза, тепло поздравили

генеральный директор ООО «УАЗ» Алексей

Александрович Спирин, председатель  профсоюзной

организации Виктор Иванович Бычков, председатель

Федерации профсоюзов Ульяновской области

Анатолий Александрович Васильев, председатель

Ульяновской территориальной организации профсоюза

работников АСМ РФ Александр Николаевич

Воронежцев.

Они выразили искреннюю признательность

автозаводцам за профессионализм и активную

жизненную позицию. Так, приветствуя собравшихся в

этот праздничный вечер, А.А. Спирин отметил, что

профсоюз, представляя интересы работников, является

инициирующей силой в принятии решений. Многие

вопросы принимаются с учетом мнения профсоюза.

За многолетний добросовестный труд, действенное

участие в профсоюзной жизни сотрудники

предприятия, среди которых – профгрупорги,

уполномоченные по охране труда и просто активные

члены профсоюза, были награждены Почетными

грамотами ЦК Профсоюза автомобильного и

сельскохозяйственного машиностроения РФ,

Федерации профсоюзов Ульяновской области,

Ульяновской территориальной организации

профсоюза работников АСМ РФ.

– Наше предприятие имеет богатую и славную
историю, а в своем активе – уникальные модели
автомобилей. В прошлом году завод отметил 50-
летний юбилей легендарной 469-ки, в этом году
исполнилось 65 лет с начала выпуска «УАЗ-450».
И в этой связи особую признательность хочется
выразить ветеранам, которые заложили основу
современного производства, и представителям
славных трудовых династий. Коллектив
автозавода всегда отличался своим
трудолюбием, и в том, что предприятие сегодня
развивается, есть заслуга каждого сотрудника, –
отметил В.И. Бычков.
Праздничный вечер продолжился спектаклем

Ульяновского драматического театра «Космос».  Ранее к

Дню машиностроителя также состоялось награждение

профсоюзного актива Почетными грамотами

первичной профсоюзной организации Ульяновского

автомобильного завода.

Людмила Марфицина

В ТЕАТР ЗА НОВЫМИ ЭМОЦИЯМИ

7 октября члены профсоюза посетили постановку

"Бәхеткә юл кайдан?" («Дорога к счастью») Буинского

драматического театра, который был организован в

рамках проекта «Культура малой Родины» в

республике Татарстан. Спектакль рассказывает

историю о семейных ценностях и жизни бездомных,

главная героиня преодолевает трудности благодаря

любви.

11 октября члены профсоюза посетили спектакль

"Люблю и точка" - "Яратам! Бетте-китте!" Татарского

государственного театра драмы и комедии имени

Карима Тинчурина. В этой истории старик Файл

помогает молодым сохранить свою любовь.

Источник: Профсоюз ПАО "КАМАЗ" (vk.com)

Первичная профсоюзная организация работников
блока первого ЗГД-ИД ПАО «КАМАЗ» предоставила
бесплатные билеты своим сотрудникам на

спектакли.

https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_11662


Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

Координационный молодёжный комитет
Профсоюза АСМ РФ в преддверии 7 октября
запустил творческую акцию "Устами младенца

глаголет истина!"

К участию принимались рисунки, поделки

выполненные в любых техниках, стихи, песни,

фотографии, сценки.- Главное, чтобы творчество

отображало основную тему "Достойный труд глазами

детей!" - делится председатель КМК Профсоюза АСМ

РФ  Оксана Тарлыкова.  - Благодарим за детские

рисунки и поделки членов профсоюза ППО

"Тракторные заводы", АО "АЗ"Урал", ПАО "АМЗ", АО

"АВТОВАЗ", ОППО ПАО "КАМАЗ", ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК",

ООО "Энгельс Свечи зажигания".

Отдельные слова благодарности за детские

видеоролики:  инклюзивной команде

"Солнцепёк",  Волкову Ивану, КАМАЗ,  Корниловой

Антонине, Тракторные заводы,  Назаровой Юлии,

"Промтрактор", ребятам, чьи родители трудятся на

Литейном заводе (ОППО ПАО "КАМАЗ"), Верасову

Сергею, ППО "Энгельс Свечи зажигания",  Дрынкиной

Виктории и ребятам 71 гр. ДС N140 "Златовласка" АНО

ДО "Планета детства "Лада"  ППО АО "АВТОВАЗ",

Варжиной Софье, ППО АО "ШЗСА, Константиновым

Варваре и Елизавете, ООО "ПК "ЧАЗ", семейному клубу

" Погода в доме" ППО ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК".

Делимся с вами рисунками и поделками. Все работы

собраны в альбоме:  https://vk.com/album-

136042544_295992397

УСТАМИ МЛАДЕНЦА ГЛАГОЛЕТ ИСТИНА

Профсоюз АСМ РФ совместно с ПРОФАВИА
запускают масштабное социологическое
исследование мотивации профсоюзного членства

среди молодежи. 

В анкетировании, которое продлится до 1 декабря 2023

года,  могут принять участие работники от 18 до 35 лет

(включительно) как члены, так и не члены профсоюза.

ВНИМАНИЕ, ОПРОС МОЛОДЕЖИ ДО 35 ЛЕТ!

Все анкеты анонимны и не содержат персональных

данных респондентов.

На основании полученных данных будут

сформированы рекомендации по работе с

молодежью.

Опрос доступен по ссылке 
https://forms.yandex.ru/u/64d352a56938722

f27a4e631/

https://vk.com/profasmrf
https://vk.com/album-136042544_295992397
https://forms.yandex.ru/u/64d352a56938722f27a4e631
https://forms.yandex.ru/u/64d352a56938722f27a4e631

